

Aumenta solicitud de créditos de Bancóldex en Santander

- Entre enero y noviembre del 2013, se presentó un incremento del 27 por ciento en el desembolso de recursos del Banco en la región, con relación al 2012.
- La entidad recibió un reconocimiento de Acicam Santander por su apoyo al sector industrial del departamento.



Bucaramanga, 20 de diciembre de 2013 (Prensa Bancóldex). Créditos por más de 116 mil millones de pesos desembolsó Bancóldex para más de 3 mil empresarios de 54 municipios del Santander, entre enero y noviembre de 2013.

Así se desprende del balance del Banco a noviembre de 2013, en el que se destaca un incremento del 27 por ciento en la solicitud de recursos, con relación al 2012.

El vicepresidente de la entidad, Fernando Esmeral, dijo que Bancóldex está comprometido con la competitividad y modernización de las empresas de Santander y con su preparación para acceder a nuevos mercados y consolidarse en el mercado nacional.

Aseguró que por lo anterior, más de 62 mil millones de pesos fueron demandados por los empresarios del departamento para su modernización y desarrollo, un aumento del 38 por ciento, frente al mismo periodo de 2012.

De los sectores que más se han beneficiado con los créditos del Banco se encuentran comercio (32.706 millones de pesos) e industria (30.648 millones de pesos). Éste último, tuvo un incremento en la solicitud de recursos del 211 por ciento.

A su vez, se incrementó la utilización de recursos de crédito a mayor plazo, como lo demuestra el aumento del 66 por ciento, en la financiación a largo plazo.

Por otro lado, Bancóldex recibió de la Asociación Colombiana de Industriales del Calzado, el Cuero y sus Manufacturas –Acicam- en Santander, un reconocimiento por su apoyo al fortalecimiento empresarial del sector en la región.

El premio se entregó a la directora Regional del Banco en el departamento, Gloria Trisancho, en el marco del II Encuentro Anual de Afiliados del gremio en Bucaramanga, realizado este jueves 19 de diciembre.

(Fin)